

Nota de prensa

CIUDAD DE MÉXICO GALARDONADA CON EL 'PREMIO A LA INNOVACIÓN IBEROAMERICANA 2024'

- *La capital de México gana la 4ª edición del galardón por la iniciativa 'Llave CDMX Expediente', una plataforma de acceso para la gestión digital de trámites y servicios.*
- *El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, agradeció el galardón y afirmó que inspira a la ciudad a continuar en la senda de la innovación y consolida sus vínculos con la UCCI.*
- *UCCI e IE University seleccionaron la mejor iniciativa presentada entre 19 candidaturas recibidas.*
- *Altos directivos y funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México recibirán por parte de IE University, una formación especializada, personalizada y con aplicaciones prácticas para liderar la innovación en los gobiernos locales.*

16 de julio de 2024– La Ciudad de México ha sido galardonada con el 'Premio UCCI a la Innovación Iberoamericana 2024' gracias a la iniciativa 'Llave CDMX Expediente'. Este reconocimiento subraya el compromiso de la capital mexicana con la modernización y digitalización de sus servicios públicos, siendo su área metropolitana la octava mayor aglomeración urbana del planeta, y la mayor del mundo hispanohablante.

'Llave CDMX Expediente' es una plataforma innovadora, impulsada desde la Agencia Digital de Innovación Pública -ADIP-, que permite a los ciudadanos gestionar de manera digital una amplia variedad de trámites y servicios. Esta herramienta facilita el acceso a los servicios gubernamentales, simplifica procesos administrativos y promueve una mayor transparencia y eficiencia en la administración pública.

Este reconocimiento destaca los esfuerzos de Ciudad de México por liderar el camino hacia una gestión pública más accesible y eficiente mediante el uso de la tecnología. El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama se congratuló por la recepción de este galardón: «Este premio nos inspira a seguir innovando para poner la tecnología al servicio de las personas más vulnerables y consolidar nuestros vínculos con la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas, con la que compartimos principios democráticos, de desarrollo armónico e iniciativas basadas en la solidaridad», aseguró.

Batres explicó cómo esta herramienta es la puerta de entrada a todo el ecosistema de trámites y servicios digitales de la Ciudad de México, ya que verifica la identidad digital de 6.9 millones de personas: «Esta iniciativa ha

provocado un cambio radical en la interacción con el gobierno, haciendo la vida de las personas más fácil; sin necesidad de acudir a oficinas y con la posibilidad de acceder a programas sociales, servicios de transporte público, actas digitales y más de 120 trámites digitales», agregó el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

UCCI e IE University

El premio UCCI a la Innovación Iberoamericana es otorgado anualmente por la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) y busca poner en valor iniciativas que sean transformadoras, escalables y con impactos significativos en las ciudades iberoamericanas. Con este fin, se toman como referencia y orientación las cuatro Vicepresidencias Temáticas de la UCCI: Cultura; Desarrollo económico, Turismo e Innovación; Sostenibilidad y Medio Ambiente; Política Social y Bienestar.

En esta 4ª edición del galardón y bajo los criterios de innovación, sostenibilidad, pertinencia, viabilidad, impacto y replicabilidad, la IE University fue la entidad académica aliada en la valoración y selección de la iniciativa ganadora entre 19 propuestas recibidas.

Esta alianza estratégica es el resultado de la firma de un convenio de colaboración entre UCCI e IE School of Politics, Economics and Global Affairs de IE University, que refuerza la evaluación y reconocimiento de proyectos innovadores en la región. Es además, una apuesta decidida por la inmersión tecnológica, el fomento de la cultura de la innovación y el emprendimiento.

En este marco, altos directivos y funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México recibirán por parte de IE University, una formación especializada, personalizada y con aplicaciones prácticas sobre los últimos avances, metodologías, herramientas y tecnologías para liderar la innovación en los gobiernos locales.

Con este galardón, Ciudad de México se consolida como una de las capitales más innovadoras de Iberoamérica, demostrando que la implementación de tecnologías digitales puede mejorar significativamente la calidad de vida de sus habitantes y hacer más eficiente la gestión pública.